



11月号

2013年 第143号

11月5日発行

発行者

社会福祉法人 成寿会

呉市広町字白石免田13010番地

TEL(0823)71-8500

<http://www.seiukai-welfare.jp/>

大浜秋祭り

(豊浜町大浜)



10月12日(土)老健大浜にて、秋祭りが行われました。

ご利用者の皆様、地域の皆様など大勢の方が参加されました。杉蘭会様による日本舞踊を6曲披露された後、職員のフラダンスでは皆様手拍子をしながら、身体を動かし笑顔で観覧されていました。

午後からの抽選会では、豪華な景品が当たるたびに大きな歓声に包まれ、大変喜ばれていました。当たらなかった方も、「来年こそは、当たるかね」と楽しみに帰られました。



成寿会のお庭

落ち葉が舞い、少しずつ冬めいてくる11月の別名は、霜降月、神楽月、雪見月雪待月などです。

今年も、関前のお庭に石榴(ざくろ)の実がなりました。



柿くえば 鐘がなるなり 法隆寺
正岡 子規

関前の石榴(ざくろ)

役員会 (成寿会)

10月28日、老人保健施設2階会議室にて、理事、評議員、監事、施設長、事務長により、理事会、評議員会が開催され定数出席により成立しました。

- 1号議案 高屋有料老人ホーム新築工事入札について
- 2号議案 道後事業の廃止について
- 3号議案 平成25年度一次補正予算(案)について
- 4号議案 監事の交替について
- 5号議案 定款変更 第1条 事業所の削除 27条 事業所名の削除
- 6号議案 規程類の変更
- 7号議案 その他 7号の議案について審議されました。

施設訪問 (成寿会)

10月、1、10日の 2日間で各施設を訪問し、お年寄りとの触れ合いの時間をもたれました。訪問後は、各施設長、管理者、相談員からの意見・要望について話し合いをもたれその場で解決しております。

ご意見・ご要望等ございましたら、各施設アンケートボックス・意見ボックスにお寄せ下さい。

黒瀬高校実習 (広成寿園)

10月21日から10日間、黒瀬高校の生徒さん3名が、実習に来られました。介護の実習や、レクリエーションを体験され、最終日には、職員を交えての反省会が行われました。生徒さんからは「授業で習ってきたより実際にはうまくいかないことがあり、その度にアドバイスをもらい大変勉強になった」と、喜びの声を頂きました。これからも沢山の経験を重ね、立派な介護士さんを目指して頑張ってください。



関前推進会議

グループホーム関前 (今治市関前)

10月25日、グループホーム関前交流館 一乗庵にて、第4回グループホーム関前運営推進会議が行われました。入居者家族代表様、関前支所井村様、民生委員中川様、職員西野施設長、竹内、大西(自治会長様、社会福祉協議会様は都合により欠席)によって、現状報告、支援経過報告、行事活動報告、事故報告について話し合われました。その後は、地域の方とのコミュニケーションをとる為にも、地域の清掃作業等に参加したらいいのではとの意見が出ていました。最後に施設見学をして頂き、顔見知りの入所者様は大変よろこんでおられました。今治市のご利用者様、お問い合わせの件数も年々増えており今後もグループホーム関前が地域の方々との交流の機会を大切にしたいと思っております。



国立呉看護学校(広成寿園)



9月30日～10月8日の期間、国立呉看護学校の学生さん5名が、老人保健施設成寿園にて実習に来園されました。

10月7日(月)老健2F・3Fにて国立呉看護学校の生徒さんによる歌のレクリエーションが行われました。童謡「もみじ」を入所者の皆様と一緒に歌われたのですが、生徒さんが皆様に手作りの歌詞カードを用意してくださり、心こもったレクリエーションになりました。入所者様から「若返ったようで子供の頃を思い出しました。」と大変喜ばれていました。

名田保育園運動会 (広成寿園)

- ・特別養護老人ホーム成寿園
- ・老人保健施設成寿園
- ・ケアハウス より6名参加



記念に皆様でパチリ！

10月6日、毎年恒例の名田保育園運動会に参加させて頂きました。

小さい子供達が、手を振ってくれたり、走る姿を見て、入所者の方々も笑顔になられ、「可愛いね～」と言われていました。一緒に参加させて頂いた玉入れも、子供達に交じて一生懸命に玉を入れていました。

若いエネルギーをもらって、とても楽しまれた運動会となりました。



毎年恒例の玉入れに参加



一生懸命演技する姿に感激！



園児達の熱戦にくぎ付け

高屋の大地地鎮祭 (成寿会)

(東広島市高屋町)

10月25日、高屋の大地成寿会の地鎮祭が、若八幡神社宮司 惣郷英司神主様にお越し頂き厳かに執り行われました。

(地鎮祭式次第)

開式、修祓、降神の儀、献饌、神詞奏上、清祓いの儀、鎮め物埋納の儀、玉串奉奠、撤饌昇神の儀、神酒拝戴、閉式

この日はあいにくの雨でしたが、「雨降って地固まる」来年春の開園に向けて滞りなく地鎮祭を終えました。



道後事業の廃止について (成寿会)

松山市祝谷

拝啓 朝夕が凌ぎやすい季節となりましたが、いかがお過ごしでしょうか。

いつも、当法人事業所をご利用いただきまして、誠にありがとうございます。

さて、大変勝手なことではございますが、デイサービスセンター坊っちゃん、ホームヘルプサービスマドンナおよび居宅介護支援事業所祝谷(道後山荘)につきましては、平成25年10月31日をもって事業を廃止させていただきますことになりましたので、連絡致します。

平成19年1月の事業開設以来、多くの皆様にご利用して頂きましたことに感謝しておりますとともに、事業廃止について大変申し訳なく思う所存であります。

本来であれば、ご参上しご挨拶を申しあげるべきではございますが、まずは略儀ながら書中をもちましてご挨拶申し上げます。

なお、平成25年11月1日以降につきましては、笑歩会(株式会社アコンプリシー)様が同じ建物にて全事業を引き継ぐこととなります。

最後になりましたが、皆様方のご健康とご健勝をお祈りいたします。

敬具

高屋合唱隊来園 (東広島市高屋町)

デイサービスセンター高屋

～ママさんコーラスで癒しの時間～



りんごの歌など11曲を熱唱



懐かしい歌を一緒に口ずさまれ 美しい歌声に聴き惚れました



10月2日、デイサービスセンター高屋に、高屋西地域センター合唱教室のママさんコーラス13名の皆様が来園して美しい歌声を披露して下さいました。

2020年東京オリンピックが決まったと言う事で「東京五輪音頭」をはじめ、「赤とんぼ」など秋の歌をご利用者の皆様も一緒に歌ったり、楽しいお話しとともに終始和やかな雰囲気、皆様も自然と柔らかい表情がみられました。

高屋西地域合唱隊の皆様素敵な時間をありがとうございました。

～勤労感謝の日の由来と新嘗祭～

勤労感謝の日の由来。そんなものはありません。もともとこの日は新嘗祭(にいなめさい、にいなめまつり、しんじょうさい)といって日本人の生活に密着した祭日であり、その信仰の象徴である宮中祭祀の中でも最も重要な祭礼の一つでした。新嘗」とはその年に初めて取れた穀物のことです。この日、神道を司る祭祀王たる天皇が国民を代表して五穀豊穡、稲の豊作を祝って神に感謝を捧げます。農耕民族だった日本人にとって神と天皇と生活と自分たちとが一体になる、宗教的、文化的に一年で最も重要な日です。

成寿会芋堀り行事

(成寿会)

今年も11月の成寿会の行事として大浜にて芋堀り収穫祭を開催します。各施設ごと日程を決めて参加されます。この様子は来月号でお知らせします。

成看託児所



夢中で芋を掘ってま〜す！
おやつで食べるの楽しみだな



11月2日(土)なるみ託児所の子供達4名で大浜へ、芋堀りに行きました。最初は、虫を怖がっていた子供達ですが、大きな芋を見つけると、皆で協力して一生懸命に掘り「やったー」と、笑顔になりました。次々と出て来る芋に、気持ちも高ぶりカゴが、すぐにいっぱいになりました。カゴの中の芋を見ながら「一番大きな、さつま芋はこれかなあ？」と、嬉しそうに話していました。また、来年が楽しみです。

第9回大浜秋祭り

大浜・豊浜・関前合同

(豊浜町大浜)

毎年地域の皆様を招待して賑やかに



神垣センター長挨拶



可愛い踊り子さんの舞に皆様から大きな拍手が送られました



美しい舞を次々に披露して下さいました



職員田村が焼く焼きたてパンは大好評で皆様おいしいねと召し上がられていました。毎年この日を楽しみにお土産を買う方で賑いました。



お昼は地元の皆様にもうどんと炊き込みご飯を召し上げて頂きました。



午後より皆様お楽しみの大抽選会が行われました。



地域交流スペースを開放して大浜喫茶でお・も・て・な・し
地元のみかん、コーヒー等の飲み物でくつろいで頂きました。

秋の大運動会

スポーツの秋！

各施設ではそれぞれ趣向を凝らして大運動会が行われました

デイケア成寿園

(広成寿園)



10月8日、デイケア成寿園の運動会が行われました。ご利用者様、職員が赤組白組に分かれて、パン食い競争、玉入れ、障害物競争等の競技が行われました。パン食い競争では、よーいスタートの笛とともに大きな口を開けて走る方、パンを加えた時のお顔はそれぞれに素敵な表情でした。障害物競争には岡島施設長にも参加してもらい、応援合戦にも熱が入っていました。

今年は赤組の優勝で優勝旗の授与とともにくす玉を割って、赤組バンザイ！で運動会は終わりました。皆様の笑顔がフロア一中に溢れていました。

特別養護老人ホーム成寿園

(広成寿園)



皆様で記念にパチリ



パン食い競争



にんじやりばんばん♪

10月18日、特養2階にて運動会が行われました。

末光次長の司会で、山崎相談員による開会式宣言で運動会が始まりました。

松本内栄様による、選手宣誓があり、「えい！えい！オー！」で幕が開けました。

車椅子競争やパン食い競争、玉入れ等の競技を赤組、白組に分かれて鉢巻を締め競技に臨まれていました。

よーいドン！の合図で、皆様一生懸命競技に参加されていました。

特養の職員による「にんじやりばんばん」の踊りを披露しました。皆様手拍子をされながら、男性職員が女装して踊っているのを見て、驚かれている方もいらっしやう、とても喜ばれていました。優勝は赤組で、メダルが授与されました。最後は皆様で記念写真を撮り、とても賑やかな運動会となりました。



運動会ごっこ

成看託児所

成看託児所の子供達も、体育の日にちなんだたくさん運動遊びを行い運動会ごっこを楽しみました。みんなでかけっこをしてみたり とび箱の上からジャンプしたりと どの競技も盛り上がり楽しい歓声が響きわたりました。



陶芸教室

(成寿会)

～土に触れて物を作る楽しみ～

デイサービスセンター高屋

(東広島市高屋町)



10月8日(火)デイサービスセンター高屋にて陶芸教室が行われました。ご利用者の方々は陶芸の時間を楽しみにされており、この日は来年の干支である馬をテーマにした作品をそれぞれに作られていました。「ここは何色にしようか？」など皆さんで会話を弾ませながら楽しそうに過ごされていました。

デイサービス・デイケア成寿園

(広成寿園)



10月16日、老健地下1階にて陶芸教室が、行われました。今回はデイサービス、デイケアの方々が作られているところを撮らせて頂きました。お茶碗や、小物入れ等それぞれが好きな形をろくろの上で作成されていました。どんな作品が出来るか、楽しみですわね！

絵画教室

(広成寿園)



老人保健施設成寿園、デイケア成寿園では月曜日は月2回、ボランティアの中塩満先生に来て頂いて絵画教室が行われます。

10月21日、デイケア食堂ルームにて、絵画教室が行われました。

机の上には、綺麗に色付いた落ち葉や、柿などの秋のものが見本で置かれていました

色も何色か使って、秋色を上手く表現されている方もいらっしや、先生のアドバイスを頂ながら熱心に作品を作られていました。

芸術の秋ということで、様々な芸術に触れたことだと思います。いい作品ができるといいですね。

ピクニック～東広島鏡山公園～

デイサービスセンター小江 (広中迫町)



小江お手製のお弁当です

10月9日、デイサービス小江で初めて東広島の鏡山公園までピクニックへお出かけしました。天候が心配されましたが、皆様の願いが通じ、過ごしやすいピクニック日和となりました。外で食べるお弁当はひと際美味しかったことでしょう！

高屋の大地

来年春東広島市高屋に介護付き有料老人ホーム開園

(各職種)職員募集！！

～お問い合わせ先～

社会福祉法人成寿会

呉市広町13010番地TEL0823-71-8500

(担当:寺岡・桑野)

